



## Provence- vendredi 23 septembre

publié le 23/09/2022

La journée de ce vendredi s'est entièrement passée à Arles, et nous avons pu en faire le tour complet : thermes de Constantin, place du forum et cryptoportique, théâtre, amphithéâtre et une petite pause dans les boutiques souvenir. Le déjeuner fut un pique-nique original, préparé par Mireille Chérubini à la façon antique.

L'après-midi a permis de découvrir les objets exceptionnels du Musée Départemental de l'Arles Antique et de finir de façon musicale puisque chaque groupe a chanté sa chanson sur le séjour.

Et maintenant, après un bon repas au flunch de Nîmes, on prend la route.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.